

Liebe Sportsfreundinnen, liebe Sportsfreunde!

Zunächst bedanke ich mich für die zahlreichen Wünsche zum Weihnachtsfest und zum Jahreswechsel.

Im Jahr 2023 konnten wir die folgenschweren Schwierigkeiten aus den Corona-Jahren weitgehend hinter uns lassen und haben es jetzt mit einer beherrschbaren Krankheit zu tun. Die schlimmen Angriffskriege werden jeden von uns weiterhin und nachhaltig negativ beeinflussen.

Explodierende Preise für Lebensmittel, Treibstoff, Strom und Energie etc. werden uns auch im Jahr 2023 wieder belasten.

Umso erfreulicher ist es, dass im Jahr 2023 alle Landesgruppen-Veranstaltungen und die großen Bundesveranstaltungen in nahezu alter Form stattfinden konnten.

Trotz stagnierender Ausrichtung von Prüfungen und Pokalwettkämpfen ist festzustellen, dass der Sport mit dem Deutschen Schäferhund immer noch sehr beliebt ist und sich viele neue Betätigungsfelder mittlerweile etabliert haben.

Junge und engagierte Menschen sind in den Ortsgruppen aktiv und bringen neue Ideen ein und verbinden diese mit altbewährten Dingen. Das ist sehr lobenswert und trägt schon erste Früchte. Als Beispiel sei hier die OG Grevenbroich und Umgebung genannt.

Auch in diesem Jahr vermeide ich es ausdrücklich Zahlen der HG und Statistiken zu veröffentlichen. Gerne können Sie mich diesbezüglich kontaktieren, ich werde Ihnen gerne antworten oder Sie stellen Ihre Fragen dazu bei der LG-Delegiertentagung am 25.02.2024 direkt.

Zu den oben genannten LG und Bundesveranstaltungen habe ich ja jeweils einen Kurzbericht unmittelbar nach den Prüfungen auf der LG-Homepage veröffentlicht.

Nachfolgend dazu nun noch einige ergänzende Infos, verbunden mit dem herzlichen Dank an alle Teams, die unsere LG Nordrheinland unterstützt haben, entweder durch ihre ehrenamtliche Tätigkeit bei der Ausrichtung einer LG-Prüfung oder Teilnahme an den Bundesveranstaltungen.

Ich danke sehr herzlich der OG Birkesdorf für die Ausrichtung der LG-FCI, ebenso der OG Euskirchen für die Ausrichtung der LGA und der OG Mutscheid für die Ausrichtung der LG-FH. Es wurde alles getan, um der jeweiligen Veranstaltung einen würdigen Rahmen zu verleihen.

Weiterhin danke ich allen Leistungsrichterinnen und Leistungsrichtern, sowie dem Lehrhelfer-Team für ihre geleistete Arbeit im Jahr 2023.

Herzlichen Dank an die oben bereits erwähnte OG Grevenbroich und Umgebung für eine bestens organisierte und ausgerichtete Multiplikatoren-Schulung, die sehr stark von unseren Mitgliedern besucht wurde.

Bis zum 14.02.2023 habe ich 155 Jahresberichte erhalten, also fast alle Ortsgruppen haben den Bericht geschickt. Ich bitte die restlichen Ortsgruppen um kurzfristige Nachreichung.

Im Jahr 2023 wurde Frau Katja Dahmen als Leistungsrichter-Anwärterin zugelassen. Nach erfolgreicher Ableistung ihrer Anwärter-Übungen und der Abschluss-Übung können wir hoffentlich im Jahr 2024 Katja als neue SV-Leistungsrichterin in unseren Reihen begrüßen. Viel Erfolg auf deinem Weg zur SV-Leistungsrichterin.

Da in den nächsten beiden Jahren mehrere verdiente Leistungsrichter unserer LG aufgrund der 70-Jahre-Regelung leider aus dem Richteramt ausscheiden, hat die Landesgruppe es nicht versäumt, Richternachwuchs zu fördern, um die Lücken in den nächsten Jahren zu schließen.

Der beliebte Leistungsrichter Herr Johann Soßalla und unsere ebenso beliebte Zuchtrichterin und Körmeisterin Frau Margit van Dorssen, sind Ende 2023 aus dem Richteramt ausgeschieden.

Herzlichen Dank an beide für ihre jahrelange Arbeit für den SV und besonders für ihre Landesgruppe Nordrheinland. Ich hoffe, dass wir sie noch sehr oft auf den Veranstaltungen begrüßen dürfen und wir wünschen vor allem Gesundheit und weiterhin viel Spaß mit unserem geliebten Hobby.

Die beliebten Seminare für lizenzierte OG Schutzdiensthelfer und Fährtenseminare in Ortsgruppen wurden von erfahrenen Lehrhelfern und Leistungsrichtern, aber auch von sehr erfolgreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Bundesveranstaltungen gelenkt und unterstützt. Herzlichen Dank!

Meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen danke ich für die wieder zielgerichtete und harmonische Zusammenarbeit sehr herzlich.

Zum Abschluss meines Berichtes bedanke ich mich bei allen, die mich in den jetzt 20 Jahren Tätigkeit als LG-Ausbildungswart unterstützt haben und bei Ihnen, sehr verehrte Delegierte der Landesgruppe Nordrheinland, dass Sie mir immer wieder das Vertrauen geschenkt haben.

Ich habe das Amt gerne und mit ganzem Herzen für meine Landesgruppe Nordrheinland ausgeführt. Jetzt ist es aber an der Zeit, das Amt in jüngere Hände zu übergeben.

Ich werde dazu aber bei der Delegierten-Tagung noch persönlich Stellung nehmen.

Alles Gute für Ihre Zukunft, besonders Gesundheit!!!

Herzliche und sportliche Grüße

Helmut Nießen

LG-Ausbildungswart